

20.05.2009 - 11:00 Uhr

CPT: solide et novatrice dans un environnement difficile

Berne (ots) -

- Indication: L'information complémentaire "La CPT en bref" peut être téléchargée en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100003789> -

L'accroissement des coûts de la santé en 2008, qui était au-delà des prévisions, ainsi que la réduction des réserves ordonnée par les autorités se sont soldés à la CPT par une perte de 23,8 millions de francs dans l'assurance obligatoire des soins. Le secteur des assurances complémentaires boucle par un bénéfice légèrement accru de 2,3 millions de francs par rapport à l'année précédente. L'effectif des assurés a pu être main-tenu au niveau de l'année précédente et s'élève à quelque 338'000 clients.

En dépit d'une perte de 23,8 millions de francs dans l'assurance obligatoire des soins, le groupe CPT passe en revue un exercice bien réussi dans son ensemble. Avec un taux des réserves de 12,7 % et des provisions techniques de quelque 35 %, l'assurance obligatoire des soins reste solidement financée, alors que le secteur des assurances complémentaires enregistre une hausse des provisions techniques et un bénéfice accru de 2,3 millions de francs par rapport à l'année précédente. La stratégie prévoyante en matière de placement a permis aussi bien à la CPT Caisse-maladie SA qu'à la KPT Assurances SA de générer de légers excédents de rendement dans le résultat financier avant l'affectation aux réserves ouvertes pour réévaluation de titres.

Adaptation des primes 2010 inférieure à la moyenne à la CPT

Le financement solide de la CPT permettra - à l'instar des années précédentes - une adaptation des primes 2010 inférieure à la moyenne suisse. Au vu de la réduction des réserves ordonnée par les autorités et de la hausse constante des coûts de la santé, une adaptation des primes s'avère nécessaire. Selon l'Office fédéral de la santé publique (OFSP), une hausse moyenne des primes dépassant les 10 % ne pourrait pas être évitée, pour autant que l'on puisse en juger actuellement, et une nécessité d'adaptation jusqu'à 14 % sur l'ensemble de la Suisse ne serait pas irréaliste. Il est encore trop tôt pour la CPT de se prononcer définitivement sur les besoins d'adapter ses primes. La CPT suppose actuellement une nécessité d'adaptation de moins de 7 %.

Investissement dans l'avenir eHealth avec VitaClic

Plus d'un tiers de tous les assurés de la CPT liquident leurs affaires en ligne, ce qui a permis à la CPT d'étendre sa position d'assureur online intégré qu'elle a élaborée résolument de-puis 2003. En poursuivant énergiquement cette stratégie, la CPT a lancé durant l'année pas-sée sous revue le projet eHealth VitaClic, élaboré par la société Online Easy SA fondée par elle et en collaboration avec Microsoft. Il s'agit en l'occurrence de l'enregistrement électronique accessible sur Internet et de l'actualisation du dossier de santé personnel. Grâce à une protection des données des plus modernes, seul le propriétaire peut désigner les personnes autorisées à consulter son dossier (par exemple le médecin de famille ou d'urgence). Vita-Clic permet depuis avril 2009 un échange d'informations indépendamment de l'heure et du lieu entre le propriétaire, le médecin, l'assureur et d'autres partenaires en

recourant à des outils de communication des plus modernes, basés sur le web.

En application résolue de son modèle de gestion, le groupe CPT publie l'intégralité du rap-port de gestion 2008 à la mi-mai à nouveau sous forme électronique interactive sur www.kpt.ch et en DVD.

Contact:

Reto Egloff
membre du Comité directeur et porte-parole
Tél.: +41/58/310'92'69
E-Mail: kommunikation@kpt.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003789/100583628> abgerufen werden.